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Com o objetivo de valorizar e aproximar os Profissio-
nais de Educação Física, o CREF14/GO-TO promoveu, em 
novembro, um encontro com Responsáveis Técnicos (RTs) 
e proprietários de academias para debater legislações e 
anseios da categoria. O encontro foi realizado na sede do 
CREF14/GO-TO, em Goiânia, e contou com cerca de 100 
participantes, que interagiram e contribuíram com os pa-
lestrantes, com questionamentos e propostas.

Na abertura do evento, o presidente do Conselho, Jo-
vino Oliveira [CREF 000598-G/GO], enfatizou o anseio da 
atual administração, que busca ter uma relação mais pró-
xima com o inscrito. “Trabalhamos para que os serviços do 
Conselho funcionem como assessoria e consultoria, sem 
que seja necessário chegar a situação de multa. Por isso 
estamos aqui hoje, para apresentar as legislações e ouvir 
todos como um parceiro”.

Estiveram presentes representantes e RTs de diversas 
academias, órgãos públicos, sindicatos, clubes, vários 
Conselheiros do CREF14/GO-TO, além de estudantes de 
Educação Física.

“Essa reunião está marcando uma postura diferente, 
uma parceria. Como eu sempre disse, para todas as admi-

nistrações, a nossa profissão trabalha em um tripé entre 
CREF, profissionais e empresas, porque um não existe sem 
o outro”, pontuou o presidente do Sindicato das Acade-
mias de Goiás, Dennis Dias [CREF 007612-G/GO].

A gerente de fiscalização, Ravenna Bastos [CREF 007854-
G/GO], apresentou as novas legislações que buscam valo-
rizar a profissão, regularizar e promover maior segurança 
aos processos. 

Para Simone Roriz [CREF  002460-G/GO], presidente 
do Sindicato dos Profissionais de Educação Física de 
Goiás, o encontro se trata de uma ferramenta favorá-
vel, que irá unir o Conselho com as demais entidades. 
“Eu acho que todas as instituições, tanto o CREF14/
GO-TO como o Sindicato das Academias, e o Sindica-
to dos Profissionais de Educação Física, têm que falar 
uma linguagem só, todos favoráveis ao Profissional de 
Educação Física”.

O presidente do CREF14/GO-TO, em sua fala final, 
agradeceu aos presentes pela participação ativa e pela 
confiança depositada no Conselho, além de reafirmar 
o compromisso de continuar lutando pela valorização 
da profissão.

Representantes do setor fitness
se reúnem em Goiânia (GO)
ENCONTRO PROMOVIDO PELO CREF14/GO-TO REUNIU RESPONSÁVEIS TÉCNICOS E 
PROPRIETÁRIOS DE ACADEMIAS PARA DEBATER MELHORIAS NO SETOR
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